

El Congreso adquirirá iPads; regresaron dañados 14 aparatos

Las usan diputados para votar acuerdos

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Pese a la política de austeridad y gasto eficiente, el Congreso de la Ciudad de México comprará de nuevo 16 tabletas electrónicas iPad debido a que ese mismo número de diputados pertenecientes a la anterior Legislatura las devolvieron en mal estado o no las regresaron.

La Coordinación de Servicios Parlamentarios y el área de innovación contaron 14 aparatos dañados y dos extraviados, uno de ellos fue asignado a la ex legisladora del PRI, Sandra Vaca Cortés, quien desde hace varios meses permanece prófuga de la justicia, y la otra al ex diputado Miguel Ángel Álvarez Melo, de la asociación parlamentaria Encuentro Solidario, cuyos asesores acordaron devolverla a dos semanas de empezar la segunda Legislatura.

Las tabletas dañadas tienen golpes diversos, así como pantallas o bordes estrellados a raíz "del uso que se les dio en la Legislatura pasada", afirmó Alfonso Vega, titular

de Servicios Parlamentarios.

Estos dispositivos se utilizan para emitir la votación electrónica, por lo que se han tornado lentas las sesiones, pues ahora se tiene que pasar lista a los 66 congresistas para que registren su sufragio en cada punto de acuerdo.

Mientras la Oficialía Mayor realiza la adquisición de los nuevos aparatos, las tabletas viejas serán configuradas para que los diputados puedan utilizarlas.

La extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal compró 66 dispositivos electrónicos para la primera Legislatura por 796 mil 124 pesos. Cada uno, marca Apple, cuenta con capacidad de almacenamiento de 32 GB, sensor de huella digital y pantalla táctil de retina.

Por otra parte, en la sesión de la Junta de Coordinación Política de ayer se difundió el caso de Claudia Óviedo, quien con el cambio de Legislatura no firmó su carta de renuncia y pese a seguir trabajando dejó de percibir su salario.

Martha Ávila, diputada de Morena, dijo que es común que los trabajadores de estructura dejen sus puestos al final de cada periodo; no obstante, propuso revisar todos los perfiles para analizar quién tiene las capacidades para continuar.

